

令和2年11月16日  
介護老人保健施設 高井の里  
施設長 緒方茂寛

高井の里デイケア利用者様及びご家族様

## 新型コロナウイルス感染症拡大予防における 通所サービス利用に関するお願い

ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。愛媛県内では新型コロナウイルス感染症は比較的落ち着いている状況ではありますが、全国的には日々新規感染者が発生している都道府県もある状況で予断を許せません。

年末年始が近づき、ご親族や知人等で帰省を検討される方やご利用者様自身、または同居の御家族様が休日を利用しての旅行を計画されている方などいらっしゃるのではないかと思います。ただ、感染症のリスクは依然として高い状況ですので、高井の里として以下の事をお願いしたいと思います。(今まで何度もご案内をさせて頂いており、繰り返しのお知らせで大変恐縮ですが再度のご確認をお願いします。)

**※1～3については、状況に応じて当施設の通所サービスのお休み等も含めてお願いさせて頂く場合がございますのでご了承ください。**

### 1. 海外・県外から帰省（出張や旅行等で海外・県外に行かれ戻られた方を含む）

された方と接触する場合（利用者様だけでなく、同居の御家族様及び利用者様と接触されると予想される全ての方が対象です。）※利用者様が帰省者と直接会わなくとも、利用者様と接触される方が接触される場合もこれに該当します。

### 2. 利用者様ご自身が県外、海外に旅行等で訪れる場合

### 3. 不特定多数の方が集まる場所に行かれる場合（初詣、外食等）

※上記1～3の状況がございましたらお申し出を頂き、状況に応じて一つ一つ個別に対応を検討させて頂きます。大変お手数をおかけして申し訳ありませんが、持病のあるご高齢の方々をケアさせて頂いている施設として、皆様の命を守るためにの対策としてご理解頂ければと存じます。今後も感染予防対策につとめてまいりますのでご協力の程どうぞよろしくお願い致します。